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MENSAGEM DE NATAL 2011

    O Natal é proclamar, celebrar, viver e testemunhar a presença de Deus entre os homense as mulheres em cada momento presente das suas vidas. Deus veio estar connoscopara que nós pudéssemos estar com Ele no mais íntimo de nós mesmos,concedendo-nos a verdadeira alegria e luz que não podem esmorecer com os momentosfelizes e tristes que se vão sucedendo no decorrer da vida.   As leituras bíblicas da celebração litúrgica do Natal revitalizam o nosso entusiasmo: “Opovo que andava nas trevas viu uma grande luz”, “Ele é a luz verdadeira que, vindo aomundo, ilumina todo o homem”, “Muitas vezes e de muitos modos, falou Deus aosnossos pais, nos tempos antigos, por meio dos profetas. Nestes dias, que são osúltimos, Deus falou-nos por meio do Filho”.   Natal é a Festa do Menino Deus que nasce para todos e para estar presente e partilhar avida com todos os homens e mulheres, filhos amados e predilectos de Deus. O Natal doano 2011 será vivido num sentimento de incerteza, de insegurança, de ansiedade e decrise. Atravessamos momentos “obscuros”. Como é importante transformar estesmomentos em oportunidades de renascimento, de revitalização, de um recomeçar algode novo! É evidente que, tendo em conta a realidade actual, teremos de continuar aapelar à esperança, à sensibilidade, ao afecto e carinho, permitindo que a Luz que vem aeste mundo inunde e modele os corações. Tantas situações poderiam ter sido evitadasse a mensagem do Menino Jesus não tivesse ficado esquecida na mente e nos projectosde tantos! Aquele que é a Luz, o Amor, a Vida, a Verdade nasce na simplicidade,expressando que a grandiosidade da vida manifesta-se na humildade da sua vivência.   O presépio expressa o cumprimento das promessas de Deus ao longo da História, mastambém a missão que cada um tem na sua vida, o convite à generosidade, aoacolhimento, à partilha, à serenidade e à união entre todos. Neste Natal, contemplemosos bonitos presépios artísticos, o simples presépio que fazemos nas nossas casas, masnão esqueçamos que a nossa família é também um presépio e que a vida de todos é umpresépio. Que o nosso olhar se dirija a tantos presépios de 2011: famílias atravessandomomentos incertos, crianças “sufocadas” com os horários que lhes são impostos,jovens iludidos com o “marketing” de uma vida fácil e de prazer imediato, famílias queperderam os seus entes queridos em acidentes ou por doenças incuráveis, operáriosexplorados pela entidade patronal ou insensíveis a lutar pelo seu posto de trabalho,velhinhos esquecidos, desprezados, ficando sem as suas reformas que lhes são tiradaspara alimentar vícios e comodismos, doentes que já não têm meios para fazer umacorrecta medicação. Tantos e tantos presépios para onde o nosso olhar se deveorientar!  Que o Príncipe da Paz, a Luz do Mundo, nos oriente e nos ilumine para que, seguindo asua mensagem e o seu testemunho de serviço e de entrega, possamos mostrar com asnossas palavras e obras o lado belo da vida humana e dar coragem e esperança para aconstrução de uma comunidade mais acolhedora, sincera, sóbria e solidária.  Um Santo Natal. Que o Menino Jesus renasça em todos os corações.  Cónego Jorge Seixas      
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